



## Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2023

Errichtung der «BVB Oldtimer-Stiftung»

P231633

1. Der Regierungsrat nimmt den beiliegenden Bericht zur Kenntnis.

### **Begründung**

Die Oldtimertrams der BVB sind bei der Bevölkerung fest verankert und beliebt. Als «fahrende Kulturdenkmäler» prägen sie das Stadtbild und das Image der BVB. Die BVB will dieses wertvolle Kulturgut auch für die Zukunft erhalten und der Bevölkerung betriebsfähig unter anderem für Jubiläen, an der Museumsnacht, für Hochzeiten und Apéros sowie als Wiehnachtsdrämmli zur Verfügung stellen. Deshalb errichtet sie zusammen mit dem Tramclub Basel die «Stiftung BVB-Oldtimer». Die Stiftung verfolgt das Ziel, den Unterhalt und Betrieb der Oldtimer langfristig sicherzustellen sowie die Finanzierung der Oldtimer breiter abzustützen.

